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QIANJIANG EVENING

浙中生活·热点

近日，婺城区综合行政执法局召开行风

监督员 2019 年新年度工作座谈会。会议上

介绍了婺城区综合行政执法局主要工作开展

情况，分析了婺城区管理中存在的不足之处，

并对下步工作进行了规划，同时也听取了行

风监督员对婺城区综合行政执法局城市管理

工作的意见、建议。

2018 年婺城区综合行政执法局全年共

查处一般程序案件 709 起，行政许可及办结

处罚金额相较于去年增加 54.3%，比 2016 年

增加 93.3%。将 8890、公安 110、数字城管、

电话接警等多来源警情整合为一体，形成以

智慧城管、网上办案、路面管理执法为主要功

能的城市管理公共服务平台。改变以往由人

工转接的处理方式，切实提升了管理效率和

巡查服务率。针对婺城区垃圾分类建设互联

网溯源系统，目前已建成省级示范小区 10

个，市级6个。据了解，效果可观。

在“全国文明城市”创建、“双11”、黑臭水

体整治、“花满婺城”建设等行动中，加强对背街

小巷、城乡结合部等重点区域的巡查监控，加

大对“停车难、停车乱”“牛皮癣”“门前五包”等

的监管和处罚力度。截至目前，共施划机动车

停车泊位 11897 个，非机动车停车泊位线

83954米；拆除违法广告及清理牛皮癣12万余

处，其中拆除破损、违规及过期店招 7100 余

处；处罚“门前五包”落实不到位行为8326起，

完成犬只收容266只。极大得改善了婺城区

的市容市貌和生活环境，提升了城市品质。

随后，婺城综合执法局对于2019年下一

步的工作计划做了详细的规划。会议提出，

一是要进一步加强队伍正规化建设，提升战

斗合力；二是要进一步加强规范化执法建设，

提升队伍形象；三是要进一步加强城市精细

化管理，提升城市品质；四是要进一步加强服

务人性化工作，提升群众满意度。

行风监督员代表对婺城区综合行政执法

局工作和行风建设给予了高度评价，肯定了

工作取得的成绩和管理方式上的创新。针对

当前执法工作中存在的一些问题，提出了宝

贵的意见和建议。一是针对非机动车停车泊

位线合理施划，店招外立面的统一性的建议；

二是希望树立与时俱进的队伍管理理念，推

进规范执法，提升城管队伍整体素质；三是建

议要进一步加强宣传工作，提高广大市民群

众对行政执法工作的认可度和理解支持。

最后，婺城综合执法局对各位特邀行风监

督员表示感谢，并表示将梳理采纳各位行风监

督员提出的意见和建议，在今后的工作中加以

整改和落实。同时希望各位监督员能积极开展

监督、及时反馈信息、多提意见建议，努力共建文

明城市。
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婺城区综合行政执法局召开
行风监督员2019年新年度工作座谈会

春运开始后，金丽温高速路面车流量井

喷，首日流量近 30000 辆，大流量比往年春

运提前了3～5天。针对这一情况，金丽温高

速公路金华管理处党员先锋队无人机应急小

分队在春运第二日，启用两架无人机，对辖区

路段进行全方位无死角巡查监控。

1月22日上午10点左右，金丽温高速金华

东收费站口，工作人员正在操控无人机。只见

无人机腾空而起，其搭载的高清记录仪，从高空

俯视，高速公路上的车辆通行情况一清二楚。

这时，小分队接到金华管理处分中心指

示：“无人机应急小分队，请升空查看金华东

外广场车辆滞留情况以及入口车辆通行情

况。”两架无人机立即启动，并在金华东外广

场实施喊话，“师傅，衢州、江西方向封道了，

请掉头走地方公路。”另一驾飞往金丽温高速

公路金华东枢纽处，为指挥中心查看前方路

况。通过实时回传的画面发现，一辆车违规

停在高速匝道上，无人机及时飞到车子上空

对其喊话，督促尽快驶离。

春运期间，金丽温高速公路金华段业主

单位联合高速交警，利用两台无人机对金丽

温高速进行道路秩序的辅助性管控，还可以

对交通事故现场进行高空拍摄，协助处理，指

挥当事人员撤至安全区域。当高速主线拥堵

时，在堵点后方进行无人机升空喊话或进行

高空警报预警，以无人机上的高音喇叭告知

后方排队车辆前方堵点情况，高音警示能有

效提醒后方车辆，避免发生二次事故。

据了解，此次投入使用的无人机，经过技

术改装后，解决了以往无人机只会看不会说

的弊端，增加了喊话和警报功能，最大音量可

达 100 分贝，可播放多达 10 条录制语音信

息，最远可飞行5公里并返航，续航能力可以

维持半个小时左右，真正发挥了空中指挥员

的作用。

据浙江新闻客户端 记者 叶梦婷

通讯员 何明霞 潘茜

义乌-首尔国际货机
航线正式开通

1月22日上午7点30分，一架载有6吨货物

的YG9034首尔-义乌航班，途径2个多小时的

飞行缓缓驶入义乌机场，标志着义乌机场货机航

线正式开通，义乌航空口岸进入全货机时代。

据悉，该货运航线由杭州圆通货运航空有限

公司投放的波音737-300型飞机执飞，最大载货

量为14吨。此前，义乌航空口岸货运业务均以客

机腹仓带货的形式开展，运量较小。此次开通的全

货机航班目前计划一周3班，后续将拓展至一周6

班，义乌海关驻机场办事处也将合理调配监管力

量，做好通关保障，以有效扩充口岸货运能力。

“货机航线的开通结束了义乌机场没有全

货机的历史，义乌成为全省第三个开通国际货

机航线的机场。”浙江省义乌机场管理有限公司

副总经理王焕英表示，在义乌对标自贸区、干实

国际贸易综合改革试验区的大背景下，义乌机

场将围绕“客货并举，以货为先”的发展理念，充

分发挥义乌货源、电商、产业等优势，大力发展航

空物流，打造一条空中丝绸之路，助力义乌构建

以国际机场、“义新欧”“义甬舟”等平台为依托的

海陆空立体化、全方位的开放大通道格局。

此前，义乌机场飞行区技术等级已从4C

级提升至4D级标准，可以起降空客300、波音

767等大中型客机及波音757货机。接下来，

义乌机场还将在完成4E等级提升规划报批，

引进知名航空企业的同时，发展临空产业，建

设区域航空物流枢纽，打造空港经济区。

据浙江新闻客户端 记者 杨晨 白丽媛

通讯员 杨津锋

无人机保驾护航
金丽温高速春运
无人机保驾护航
金丽温高速春运

金华市登山协会成立
登山爱好者们有了家

1月19日上午，金华市登山协会成立大会暨

一届一次理事会在浙江日报报业集团金华分社

会议室举行。金华市体育局体育总会专职副主

席王国旗，金华市体育局副调研员、市体总秘书长

周向东出席会议，来自金华市本级和八县市登山

爱好者共聚一堂，见证金华市登山协会正式成立。

会议首先宣读金华市民政局下发的同意成

立金华市登山协会批文，并由筹备组汇报金华

市登山协会筹备工作情况。通过登山协会会员

代表审议和通过金华市登山协会章程，选举产

生金华市登山协会第一节理事会名单，选举邢

朝炜为第一届登山协会会长，楼立军为常务副

会长，童跃为秘书长，以及各县市区副会长。

众所周知，金华地区登山活动起步较

早。在上世纪九十年代，就已经涌现出一批

登山爱好者，以登山为主要活动方式的户外

俱乐部更是如雨后春笋一般，遍布八婺大地，

其中不乏许多专业性、技术性很强的登山人

士。为了进一步推广和宣传这一活动，促进

金华户外登山运动水平的提高，加强与区域

内外户外登山运动组织的交流规范登山户外

运动的组织和管理，经广大户外登山运动爱

好者的酝酿和提议，由陈子春、楼立军、许红

霞、邱亦凡、谢臻等人发起，于2018年9月12

日正式向金华市体育总会发出申请，筹建金

华市登山协会，2019年1月19日金华市登山

协会正式成立。金华市登山协会为热爱登山

运动的朋友提供交流和参与的平台，希望大

家能够利用好金华市登山协会这一平台，为

健康生活的方式提供更佳选择。

据浙江新闻客户端 记者 朱浙萍

通讯员 施楼韵 摄影 时补法


